



Nká Obiang busca consolidar los logros del acuerdo marco de cooperación entre Malabo y Brazzaville

El nuevo embajador de Guinea Ecuatorial en la República del Congo **Victorino Nká Obiang** ha afirmado su voluntad de continuar fortaleciendo las pautas y acciones establecidas en el acuerdo marco de cooperación entre las Repúblicas, de Guinea Ecuatorial y del Congo; de cuya evaluación se realiza regularmente en las reuniones de la gran comisión mixta de cooperación entre ambos Estados.

Así se expresó la voluntad del Gobierno de Malabo al término de las conversaciones mantenidas ente **Obiang Mayé** con el presidente del Senado congoleño **Pierre Ngolo**, según ha hecho público hoy la Agencia Congoleña de Información (ACI), tras el encuentro llevado a cabo entre ambas personalidades el pasado viernes 22, en Brazzaville, la capital.

Siempre según sugiere dicha agencia de información, durante las conversaciones entre ambas personalidades, se “discutieron [aspectos que tienen consonancia] con las relaciones entre los dos países; en particular la cooperación interparlamentaria”, en una audiencia de cortesía que marcaba la “presentación de los saludos” del diplomático ecuatoguineano al presidente del Senado del país centroafricano.

Nká Obiang “aprovechó igualmente “la ocasión para solicitar el apoyo de las autoridades congoleñas con el fin de llevar a cabo su misión, tras haber presentado sus cartas credenciales al presidente de la República” **Denis Sassou Nguesso**; considerando el jefe de la misión diplomática ecuatoguineana en la República del Congo “completamente normal -asegura la ACI-, reunirse con los responsables de las instituciones del país, comenzando por el Senado”.

Según reza la nota de la ACI fechada ayer lunes 25, “el diplomático ecuatoguineano también recordó que los intercambios entre los Senados del Congo y de su país, se llevan a cabo en el seno de las organizaciones [en las que las instituciones de los dos Estados comparten membresía], como es la Unión Interparlamentaria y la Asamblea Parlamentaria de la Francofonía”.

Los Gobiernos de Malabo y Brazzaville establecieron sus relaciones diplomáticas un año después de la independencia de Guinea Ecuatorial, en julio de 1969.

Malabo martes, 26 de agosto de 2025

